
Interrogazione a risposta scritta:

BASILIO, MASSIMILIANO BERNINI,
TERZONI e COZZOLINO. — Al Ministro
della difesa, al Ministro dell’interno. — Per
sapere – premesso che:

il 4 luglio 2017 il Conapo – sindacato
autonomo vigili del fuoco rilasciava alcune
dichiarazioni sui mezzi di comunicazione
dove si esprimeva preoccupazione in me-
rito a forti disservizi nella lotta agli in-
cendi boschivi conseguenti alla soppres-
sione del Corpo forestale dello Stato;

in tali denunce si lamentava anche
che la sopracitata soppressione del Corpo
forestale dello Stato sia avvenuta in ma-
niera, troppo avventata e senza le dovute
pianificazioni, con la conseguente man-
canza di flotte aeree regionali che, negli
anni passati, erano costituite da elicotteri
anche del Corpo forestale dello Stato
messi a disposizione attraverso conven-
zioni con le regioni e che quest’anno non
risultano più disponibili, nonostante la
stagione estiva e l’emergenza incendi in
atto;

a tali denunce del Conapo rispondeva 
il Consiglio centrale di rappresentanza 
militare (Co.Ce.R) dell’Arma dei Carabi-
nieri che, in un comunicato del 5 luglio 
2017, dichiarava « qualche sindacalista del 
Corpo nazionale dei Vigili del Fuoco con-
tinua ad alimentare e a diffondere critiche 
destituite di fondamento circa presunti 
disservizi che deriverebbero dall’assorbi-
mento nell’Arma dei carabinieri di gran 
parte delle funzioni e del personale del 
disciolto Corpo Forestale dello Stato »;

Atti Parlamentari — 48839 — Camera dei Deputati

XVII LEGISLATURA — ALLEGATO B AI RESOCONTI — SEDUTA DEL 12 LUGLIO 2017

l’ordinamento militare stabilisce la
natura e iniziativa dell’attività del Cocer
stabilendo, tra l’altro, che l’attività del
Cocer è rivolta alla formulazione di pareri,
di proposte e di richieste sulle materie che
formano oggetto di norme legislative o
regolamentari;

a fronte di documentate e circostan-
ziate denunce del Conapo, il Comando
generale dell’Arma dei Carabinieri non
riteneva opportuno intervenire ufficial-
mente sulla questione;

la problematica della soppressione
del Corpo forestale dello Stato e delle sue
negative conseguenze è stato oggetto di
numerose interrogazioni parlamentari
presentate anche dalla prima firmataria
del presente atto, alle quali si è ancora in
attesa di risposta –:

come si concili l’iniziativa del Consi-
glio centrale di rappresentanza militare
(Co.Ce.R) dell’Arma dei carabinieri riguar-
dante l’emanazione del comunicato di cui
in premessa con la disciplina relativa alle
competenze di tale organo posta dal codice
dell’ordinamento militare e quali iniziative
di competenza intenda assumere al ri-
guardo;

se il Governo intenda assumere ur-
genti iniziative per superare i paventati
gravi disservizi nella lotta agli incendi
boschivi, anche in considerazione della
stretta attualità rappresentata dalla pro-
blematica e delle pesanti conseguenze che
potrebbero verificarsi nei confronti della
popolazione e dell’ambiente. (4-17275)
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